

Les bagues en or

Ne visitant donc pas les deux sudistes lauréats, je termine donc par les membres du conseil d'administration vainqueurs aussi de la bague en or. Eh oui, au CA, ce sont naturellement des éleveurs de pigeons qui vous représentent... et eux aussi exposent, eux aussi espèrent dans leurs compétitions et eux aussi ont parfois des déceptions... mais ceux qui suivent !

Après les formes français voyons donc les formes étrangers et les Strasser de **Jean-Luc GALLAND**. Notre premier vice-président est tombé dans les pigeons vraiment par hasard. Sportif accidenté, il a dû cesser le sport et la compétition. Mais voilà, quand elle est positive, la compétition c'est un goût, une philosophie, un besoin. Bref, en se promenant un jour de 1972 rue Jacob, à Paris, Jean-Luc découvre un livre sur l'élevage des pigeons dans une librairie.... La vocation est née ce jour là. Cauchois, Sottobanca et Strasser comblaient rapidement des volières avec 30 couples. Aujourd'hui ne restent que 12 couples Strasser rouges et jaunes.



*Strasser rouge mâle
(photo Jean-Luc GALLAND)*

Jean-Luc n'oublie pas les copains qui l'ont aidé en son temps et au premier rang desquels on doit rendre hommage à Gérard NESTELHUT. Chose qu'il fait en poursuivant les variétés littéralement portées par l'ancien président du Strasser Club.



Vue générale (photo Jean-Luc GALLAND)



Pour couvrir le sol de ses volières, Jean-Luc utilise des affiches publicitaires du Métro parisien ! (photo Jean-Luc GALLAND)



Les cases des Strasser (photo Jean-Luc GALLAND)

Bientôt 40 ans d'élevage, et toujours le même rituel. Parisien, Jean-Luc élève à distance et parcourt hebdomadairement plus de 300 km pour aller nettoyer ses pigeons et ensuite les regarder...

Il se surprend à leur parler... Dans tous les cas, s'ils ne lui répondent pas au moins auprès d'eux il trouve la détente et le repos recherché.

*Strasser jaune femelle
(photo Jean-Luc GALLAND)*

